

# Volltreffer gelandet

Starker Auftritt der Stralsunder auf der M.O.W. 2018 | Neue Programme





Sehen Sie auch  
das Messe-Video der  
Stralsunder unter:  
[www.stralsundermuebel.de](http://www.stralsundermuebel.de)  
oder auf Facebook



Die Stralsunder blicken auf eine sehr erfolgreiche M.O.W. zurück „mit mehr Besuchern als die Jahre davor“, freut sich Geschäftsführer Guido Krüger. Und der Erfolg kommt nicht von ungefähr, haben doch die Nordlichter mit ihrem Neuheitenfeuerwerk voll ins Schwarze getroffen. Allen voran das neue Planungsprogramm „Binz“, das mit verrundeten Fronten und einer massiven Holzgriff-Leiste eine wertige, natürlich Optik ausstrahlt. Mit vier Korpus- und vier Front-Dekoren glänzt das Programm mit seiner enormen Vielfalt. „Binz‘ hat großen Anklang gefunden und wird noch weiter bis 1. November aufgrund der Hinweise, die wir von

unseren Händlern auf der Messe bekommen haben, verbessert“, erklärt Guido Krüger. So kommen noch neue Planungs-Elemente hinzu, die eine modernere Interpretation zulassen. Angefangen bei neuen Hänge-Elementen als Glasvitrine und geschlossen bis hin zu modernen Überbaulösungen in Klappenform. Auch die Massivholz-Griffleisten werden weiterentwickelt und farblich angepasst. „Die Auslieferung für das neue Modell beginnt ab KW 49/50“ und aufgrund der positiven Messe-Resonanz werden schon Anfang November ansprechende Szenen im Fotostudio realisiert“, so Krüger. „Die ersten Programm-Orders liegen vor und wir freuen uns auf ein

erfolgreiches 2019 mit dem neuen ‚Binz‘.“ Der Messe-Auftritt wurde vielfach gelobt und die Weiterentwicklung der Stralsunder in der Modellpolitik ist klar erkennbar. Mit dem neuen „Palitto“-Tischsystem in neun Dekor-Varianten gibt es nun auch die passenden Esszimmer- und Couchtische. Sie runden die System-Möbel der Nordlichter perfekt ab. Dieses Thema wollen die Stralsunder konsequent weiterentwickeln, zum 1. März 2019 gibt es dann den neuen Stralsunder-Tischkatalog für den Handel. Ganz neu wurde auch ein multifunktionales Garderoben-Paneel vorgestellt, das die moderne Ausrichtung und In-

novationsstärke der Stralsunder unterstreicht. „Aufgrund der guten Messe-Resonanz geht es jetzt weiter zu den Verbandsmessen und es ist noch viel zu tun“, freut sich Krüger. „Unsere Online-dienstleistungen wie die Planungs-App, Furnplan und weitere digitale Serviceleistungen werden wir auch in 2019 konsequent ausbauen. Gleichzeitig investieren wir in 2018 und 2019 in unseren Maschinenpark und die Prozessabläufe, sodass das positive Wachstum der letzten Jahre auch zukünftig weiterfortgesetzt werden kann.“ sa

[moebelmarkt.de](http://moebelmarkt.de) → PRODUKT